

Kreisausschuss-Sitzung am 07.05.2018 -öffentlicher Teil-		Gesetzliche Mitgliederzahl: 11		
		davon anwesend: -		
TOP: 2	Sache / Beschluss	Abstimmungsergebnis		
		Dafür	Dagegen	Enthaltung

Unterrichtung über Eilentscheidung

hier: Auftragsvergabe der Ingenieurleistung zur Sanierung des Potzbergturmes

Beschlussvorlage:

Der Kreisvorstand stimmte am 11.04.2018 folgender Eilentscheidung zu:

Der 1951 auf dem Potzberg (565 ü. NHN) errichtete Funk- und Fernmeldeturm ist ein mit heimischen Hartgesteinen massiv gemauertes Bauwerk. Das Bauwerk besteht aus einem 35 Meter hohen gemauerten Turm mit einer Grundfläche von 4 mal 7 Metern, auf dem sich der 18,5 Meter hohe Antennenträger befindet.

Der Turm ist derzeit für Besucher komplett gesperrt da er nicht mehr verkehrssicher ist. Die Holztreppläufe sind durch die Nutzung zum Teil ausgetreten, teilweise sind einzelne Stufen gerissen. Im unteren Bereich ist das Auflager der Treppeläufe durch Korrosion und Rostfraß nicht mehr standsicher. Darüber hinaus sind Holzteile angefault.

Eindringende Feuchtigkeit, sowohl im Deckenbereich, vor der Zugangstür als auch in diversen Wandbereichen hat zu Schäden an den Konstruktionen geführt. Türen, sowohl im Zugangsbereich als auch bei den einzelnen Austritten erfüllen ihre Funktion nur unzureichend. Auch eine Notbeleuchtung fehlt und muss nachgerüstet werden.

Die geschätzten anrechenbaren Gesamtkosten belaufen sich auf ca. 411.500 €. Die Planungskosten für die ‚Objektplanung Gebäude und Innenräume‘ werden nach HOAI berechnet.

Das Büro Dockendorf aus Glan-Münchweiler hat für die Einreichung eines Förderantrags bereits eine Kostenschätzung erstellt und kennt somit die Maßnahme. Die Verwaltung empfiehlt daher das Büro Dockendorf mit der Planungsleistung, Objektplanung für Gebäude und Innenräume‘ zu beauftragen.

Es wurden Kosten im Ergebnishaushalt 2018, unter der Buchungsstelle 28151.5231 eingestellt. Ein Förderantrag (I-Stock) wurde gestellt. Bei einer Bewilligung ist mit einer Kostenbeteiligung von 60% zu rechnen.

Eilentscheidung:

Der Kreisvorstand beschließt, die Planungsarbeiten für die Sanierung des Potzbergturmes an das Büro Dockendorf aus Glan-Münchweiler zu vergeben.